
di Alessio Conforti
◗ BIBIONE

Una città pronta a indossare il
vestito migliore, quello delle
grandi occasioni. Cresce l’atte-
sa a San Michele al Tagliamen-
to per l’arrivo della 12esima
tappa del Giro d’Italia 2016 No-
ale-Bibione, in programma il
prossimo 19 maggio. Dopo 16
anni di attesa la località balnea-
re è pronta a rivivere la magia
della carovana rosa e per l’occa-
sione tutta la città di San Mi-
chele si sta preparando all’ap-
puntamento, pronta a regalare
a ospiti e residenti l’atmosfera
di un appuntamento unico.

Nelle scorse ore sono arrivati
in città i primi scatoloni conte-
nenti gadget e oggetti utili ad
abbellire tutto il territorio: per
un ammontare di oltre 5mila
pezzi, tutti rigorosamente in ro-
sa. A cominciare dalle t-shirt
che verranno indossate da
adulti e bambini per l’evento,
senza dimenticare le bandieri-
ne piccole e quelle giganti, raffi-
guranti il logo del Giro e il no-
me e l’arrivo della tappa. «L’at-
tesa per il gran giorno è palpa-
bile», commenta il sindaco Pa-

squalino Codognotto, «tanto
che ogni giorno aggiungiamo
un tassello nuovo per cercare
di far vestire al meglio la nostra
città in vista del 19 maggio. Tut-
to sarà pronto nel migliore dei
modi e non mancheranno le

sorprese per tutti. Ad oggi, do-
po la riunione con il comitato
che segue la tappa, stiamo ulti-
mando tutti i lavori di natura
viabilistica e infrastrutturale.
Stiamo asfaltando strade, illu-
minando vie e rendendo tutto

il comune più unico che mai.
Prima e dopo il passaggio del
Giro ci saranno eventi collatera-
li che coinvolgeranno residenti
e turisti nei giorni di inizio della
nuova stagione turistica. Insie-
me alle associazioni di catego-

ria faremo un gran lavoro».
Tra le iniziative collegate

all’evento vi sono quelle desti-
nate alla sicurezza stradale pro-
mosse nelle scuole e quelle in-
vece che puntano ad avvicina-
re i più giovani al ciclismo. San
Michele pullulerà di rosa ovun-
que, con vetrine di negozi alle-
stite ad hoc, particolari a bordo
strada, cartellonistica e i cittadi-
ni pronti a far la loro aperte ab-
bellendo i propri balconi. I cicli-
sti percorreranno 168 km
dall’entroterra veneziano fino
alla località balneare, passando
per un larga fetta del territorio
portogruarese. Arrivato nella
città del Lemene il gruppo pro-
seguirà lungo viale Trieste per-
correndo la statale 14 verso
Fossalta e arrivando in via Ve-
nudo, in territorio sanmichieli-
no. Da lì i ciclisti volgeranno
verso San Filippo, quindi Cesa-
rolo con innesto sulla provin-
ciale 74 verso Bibione e il pas-
saggio verso Corso del Sole: a
quel punto il percorso prevede
la rotatoria verso via Lattea con
il punto d’ingresso nel circuito
finale (8km) che terminerà in
via Maja.
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◗ CINTO

Rilevatori di velocità: è pole-
mica sull’installazione dei set-
te dispositivi sul territorio co-
munale. A far sentire la pro-
pria voce è la lista di minoran-
za “Il Paese che vogliamo in-
sieme si può”, secondo cui la
spesa sostenuta non porte-
rebbe ai benefici sperati
dall’amministrazione comu-
nale.

«In un km ci sono ben quat-
tro rilevatori», dice Paolo Fa-
gotto, esponente della lista,
«e questo vuol dire che
l’obiettivo di chi li ha installa-
ti è stato quello di fare cassa.
Senza contare che gli altri si
trovano a circa 400 m. di di-

stanza: con questo interven-
to, alla lunga, si inibisce il pas-
saggio in centro alle auto per
paura di ricevere delle multe.
Non siamo contrari al rispet-
to dei limiti di velocità», conti-
nua Fagotto, «ma riteniamo
che quei contributi (20 mila
euro) potessero essere spesi
in maniera diversa, magari
per il servizio di scuolabus op-
pure per il rifacimento della
segnaletica orizzontale». Di
certo chi dovrà prestare atten-
zione sono gli automobilisti
che percorreranno via Roma.

Sulla questione ha ribadito
prontamente il sindaco
Gianluca Falcomer, che pro-
prio nei giorni scorsi ha firma-
to l’ordinanza che modifica il

limite orario in centro, passa-
to ora da 30 a 50 km/h. «L’in-
stallazione dei dispositivi,

che non sono veri e propri au-
tovelox h24, non è avvenuta a
caso», spiega Falcomer, «ma
in riferimento a una situazio-
ne di pericolo data dalla velo-
cità delle auto in transito lun-
go via Roma. Sono stati fatti
degli studi appositi e delle ri-
levazioni. La nostra volontà è
quella di incentivare la sicu-
rezza stradale e non certo fare
cassa, altrimenti li avremmo
installati in zone molto più
critiche. Per quanto concerne
i fondi per lo scuolabus», con-
clude Falcomer, «invito Fa-
gotto a documentarsi, dal mo-
mento che sono risorse di bi-
lancio differenti rispetto a
quelli per la sicurezza strada-
le».  (a.con.)

in breve

portogruaro

Cofidi e Banca del Veneziano
tre milioni per le imprese

portogruaro

Il Distretto del GiraLemene
adesso ha un nuovo logo

Tutta Bibione si colora di rosa
per l’arrivo del Giro d’Italia
Ieri sono arrivati i 5 mila pacchi che contengono i gadget da utilizzare per abbellire le case e le strade
Il Comune sta ultimando i lavori di asfaltatura. Il sindaco Codognotto: «Sarà una grande festa»

L’arrivo di Marzio Bruseghin nella tappa a cronometro del 2000 che si concludeva a Bibione

CINTO

Analisi statiche
alla scuola Nievo
■■ In questi giorni sono in
fase di svolgimento le
indagini su solai e
controsoffitti del polo
scolastico “I.Nievo”, a
seguito di un bando del
Comune in tema di sicurezza
negli istituti. Entro fine anno
si concluderanno le analisi
per capire quali siano le
verifiche sulla vulnerabilità
sismica del polo scolastico.

PORTOGRUARO

Night on Broadway
al teatro Russolo
■■ Si svolgerà domani alle
21, al teatro Russolo, il
concerto a favore della
raccolta fondi per l'acquisto
di un cane a favore di un
cittadino non vedente.
L'evento, intitolato, “Night
on Broadway”, è stato
organizzato dal Lions Club.

CAORLE

La chitarra di Varini
alla Paul Jeffrey
■■ Domenica 3 aprile alle
15 alla Casa della Musica in
via Gramsci a Caorle, la
scuola “Paul Jeffrey”
organizza una masterclass
con il chitarrista Massimo
Varini. Originario di Reggio
Emilia, 45 anni, Varini è un
musicista poliedrico
perlopiù conosciuto per la
sua attività come chitarrista
autore, arrangiatore e
produttore artistico.

Un autovelox fisso

Sette autovelox a Cinto, è polemica
Quattro rilevatori in via Roma. Fagotto: «L’obiettivo della giunta è fare cassa»

◗ PORTOGRUARO

Un vantaggio per chi innova,
un’opportunità di crescita
per tutti. Banca del Veneziano
e Cofidi Veneziano insieme
per le Pmi. A partire da aprile
Banca del Veneziano stanzie-
rà un plafond di 3 milioni a fa-
vore delle aziende assoper fi-
nanziamenti destinati a inve-
stimenti di carattere innovati-
vo. «È una grande opportuni-
tà per le Pmi del territorio ve-
neziano», spiega il presidente
di Cofidi Sandro Ravenna,
«oggi è quanto mai fonda-
mentale sostenere e supporta-

re le aziende che guardano al
futuro cercando di rinnovarsi
e di innovare. Da sempre Cofi-
di Veneziano è al fianco
dell’impresa, ed ora, grazie al
prezioso accordo con Banca
del Veneziano, lo potrà fare
con ancora maggior forza».
«Vogliamo essere i partner di
riferimento delle aziende del
nostro territorio», afferma il
presidente della Banca del Ve-
neziano, Francesco Borga, « e
la collaborazione con Cofidi
Veneziano permetterà di met-
tere in campo tutti gli stru-
menti utili per il rilancio e lo
sviluppo».  (r.p.)

◗ PORTOGRUARO

È realtà il Distretto commercia-
le GiraLemene, da un’idea del-
le amministrazioni comunali
precedenti di Portogruaro e
Concordia Sagittaria. Con esso
è stato presentato anche il nuo-
vo logo, al termine di un con-
corso di idee che ha coinvolto i
Comuni di Portogruaro, Caor-
le e Concordia. Il concorso ha
raccolto proposte e progetti
grafici, e ha visto vincere la pro-
posta che meglio ha saputo
rappresentare i diversi valori e
le caratteristiche dei 3 Comu-
ni, tutti segnati dal fiume Le-

mene, il cui Giro nei tre territo-
ri del Distretto svela tutti i suoi
valori (commerciali, ambienta-
li, culturali, architettonici, sto-
rici, enogastronomici, turisti-
ci). È un logo che dovrà dare
un’identità al Distretto. come
sintesi dei diversi valori. E’ un
logo aperto, i cui colori identifi-
cano i 3 comuni, e il segno
bianco rappresenta il comun
denominatore, il Lemene. Il
nuovo logo del Distretto è stato
presentato recentemente a Ca-
orle, in occasione del Conve-
gno “Eventi e Territorio intor-
no al Lemene: Dove l’Esperien-
za crea Valore”.  (r.p.)

◗ PORTOGRUARO

Rischio amianto, incontro a
Roma tra alcuni delegati sin-
dacali della Zignago Vetro e il
presidente della commissio-
ne lavoro alla Camera, Cesare
Damiano.

Nei giorni scorsi, i una rap-
presentanza locale è stata ri-
cevuta a Montecitorio alla
presenza dell’onorevole vene-
ta del Pd, Sara Moretto, e
dell’assessore alle attività pro-
duttive di Fossalta Eleonora
Cervesato. Al centro  dell’in-
contro, in particolare, la que-
stione del trattamento pen-
sionistico dei lavoratori che
sono stati esposti all’amian-
to, dal momento che l’azien-
da portogruarese è ad oggi
una delle poche realtà in tutta
Italia cui è stato riconosciuto
il rischio amianto. «Ho pro-
mosso questo incontro», sot-
tolinea l’onorevole Moretto,
«nella convinzione che la poli-
tica debba conoscere ed en-
trare in contatto con le realtà
lavorative e le problematiche
specifiche dei territori. È sta-

to un incontro molto concre-
to e proficuo: ci siamo lasciati
con l’impegno di approfondi-
re alcune delle questioni po-
ste e garantisco il mio impe-
gno personale al fianco di
una realtà produttiva così im-
portante per il nostro territo-
rio».

Nel corso dell’appunta-
mento, a cui ha preso parte
anche l’onorevole Antonio
Boccuzzi, componente della
medesima commissione, so-
no state approfondite anche
le tematiche riguardanti i la-
vori usuranti, i lavoratori pre-
coci e gli operai dell’ex linifi-
cio, oggi smantellato, che ap-
parteneva al medesimo grup-
po aziendale.

A detta del sindaco Natale
Sidran sono state avanzate
«delle proposte concrete in
materia da parte delle rappre-
sentanze sindacali. Le propo-
ste», dice ancora il primo cit-
tadino, «sono state ascoltate
ed esaminate in via prelimi-
nare. Allo stato attuale le que-
stioni sono in corso di appro-
fondimento».  (a.con.)

La delegazione con il presidente della Commissione lavoro Damiano

portogruaro

L’amianto della Zignago Vetri
approda a Montecitorio
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